



9H CHENGDU – JIUZHAIGOU – EMEISHAN – LESHAN - ZHENGJIANGGUAN (NEW BULLET TRAIN)

HARI 01 : MEDAN – KUALA LUMPUR – CHENGDU ✈️

Semua peserta berkumpul di Bandara Kualanamu untuk penerbangan ke CHENGDU dengan transit di Kuala Lumpur. Setibanya di CHENGDU transfer hotel untuk check in.

HARI 02 : CHENGDU – ZHENGJIANGGUAN – JIUZHAIGOU (MP MS MM) 🚄 🚌

Pagi hari setelah sarapan pagi di hotel rombongan di berangkatkan ke **JIUZHAIGOU** menggunakan kereta api cepat melalui **ZHENGJIANGGUAN**. Ssetibanya melanjutkan perjalanan ke Jiuzhaigou menggunakan bus, lalu diajak mengunjungi **ZHAGA WATERFALL** terletak di sebelah barat Kota Kuno Songpan. Di antara air terjun terindah, Air Terjun Zhaga terasa paling supernatural. Setelah itu makan malam dan check in hotel.

HARI 03 : JIUZHAIGOU (MP MS MM) 🚌

Setelah sarapan pagi di hotel rombongan diajak mengunjungi **CAGAR ALAM NASIONAL JIUZHAIGOU**, dengan bus umum yang disediakan didalam anda dapat melihat gaya arsitektur Jiuzhaigou bergaya Tibet, lukisan warna-warni dan kostum Tibet, mengalami kehidupan sehari-hari orang Tibet. rombongan diajak melihat keindahan alam yang spektakuler di **JIUZHAIGOU SCENIC AREA** (by public eco bus), Anda bisa melihat diantaranya : **DANAU WARNA WARNI, AIR TERJUN MUTIARA, DANAU NAGA TIDUR (SLEEPING DRAGON LAKE), TIGER LAKE, MIRROR LAKE, LONG LAKE, SHUZHENG & NOURILANG WATERFALL**. Setelah itu makan malam dan transfer Kembali ke hotel.

HARI 04 : JIUZHAIGOU – ZHENGJIANGGUAN – EMEISHAN (MP MS MM) 🚄 🚌

Setelah sarapan pagi hari ini rombongan berangkat ke **ZHENGJIANGGUAN** melalui kereta api cepat. Setibanya rombongan langsung di transfer ke **EMEISHAN** menggunakan bus dan diajak mengunjungi **EMEISHAN** adalah salah satu gunung tertinggi di Tiongkok yang terletak di Leshan, Provinsi Sichuan, China. Gunung ini memiliki banyak ragam spesies tanaman dan banyak rata-rata berusia lebih dari 1.000 tahun. Setibanya makan malam dan check in hotel.

HARI 05 : EMEISHAN (MP MM) 🚌

Setelah sarapan pagi rombongan diajak mengunjungi **LESHAN CRUISE, LESHAN STREET FOOD** disini anda bisa menikmati berbagai macam makanan yang enak. Setelah itu rombongan mengunjungi **SUJI ANCIENT TOWN** dibangun pada Dinasti Sui, dengan sejarah lebih dari 1400 tahun, yang paling awal adalah "ladang osmanthus", legenda Su Dongpo telah diperiksa di sini, sehingga disebut "Suji". Selanjutnya rombongan diajak mengunjungi **EMEI SACRED ELEPHANT STREET**. Setelah itu makan malam dan transfer Kembali ke hotel.

HARI 06 : EMEISHAN - CHENGDU (MP MS MM) 🚌

Setelah sarapan pagi di hotel rombongan diajak mengunjungi **BAOGUO TEMPLE** merupakan kuil Buddha yang terletak di Gunung Emei, di Kota Emeishan, Sichuan, Tiongkok. Ini adalah situs Asosiasi Buddhis Gunung Emei. Kuil ini terutama mengabadikan Bodhisattva Buddha serta orang bijak Konfusianisme dan dewa Taoisme, yang menjadikan kuil unik dari tiga tradisi spiritual dan mengunjungi **FUHU TEMPLE**. Setelah itu rombongan diajak mengunjungi **HUANGLONGXI ANCIENT TOWN** dan **KUANZHAI ALLEY**. Setelah itu makan malam dan check in hotel.

HARI 07 : CHENGDU (MP MS MM) 🚌

Setelah sarapan pagi di hotel rombongan diajak mengunjungi **PANDA BASE** (termasuk mobil listrik) merupakan lembaga penelitian dan pembiakan nirlaba publik untuk panda raksasa, panda merah, dan hewan langka lainnya, yang berlokasi di Chengdu, Sichuan, Tiongkok. Lalu rombongan diajak **WUHUO TEMPLE**. Setelah itu anda diajak mengunjungi **JINLI ANCIENT STREET** jalan komersial pejalan kaki yang terkenal di Chengdu. Terdiri dari bangunan antik besar dengan gaya arsitektur akhir Dinasti Qing, dan memiliki banyak bar dan restoran dan mengunjungi **HEMING TEA HOUSE**. Setelah itu makan malam dan transfer Kembali ke hotel.

HARI 08 : CHENGDU – KUALA LUMPUR (MP) ✈️

Setelah sarapan pagi di hotel rombongan ditransfer ke bandara untuk penerbangan ke **KUALA LUMPUR**. Setibanya disana check in hotel dan acara bebas.

HARI 09 : KUALA LUMPUR – MEDAN (MP) ✈️

Setelah sarapan pagi di hotel rombongan ditransfer ke bandara untuk penerbangan Kembali ke Medan dengan membawa sejuta kenangan bersma AMWTOUR.





Minimum 15 orang berangkat		BIAYA TOUR DALAM RUPIAH				
Tanggal keberangkatan	Dewasa (Twin / X tra bed)	Anak - anak		Single Supplement	Visa china	GUIDE & DRIVER TIP
		Twin / Xtra bed	No bed			
20 JAN, 22FEB, 11MAR, 20MAR	18.380.000	18.380.000	16.980.000	3.000.000	950.000	TERMASUK

Biaya tour termasuk :

1. Akomodasi, menginap di hotel 4* lokal dengan ketentuan 2(dua) orang dalam satu kamar (twin sharing).
2. Tiket penerbangan Medan – Chengdu – Medan
3. MP – makan pagi, MS – Makan siang, MM – Makan malam sesuai acara
4. Transportasi dan acara tour sesuai jadwal acara tour
5. Bagasi 20 kg per orang
6. Guide lokal & Tour Leader

Biaya tour tidak termasuk :

1. Tour tambahan (optional) yang mungkin diadakan selama perjalanan
2. Biaya single supplement bagi peserta yang menempati 1 kamar sendiri.
3. Biaya pengeluaran pribadi seperti telp, mini bar dan lainnya

SYARAT VISA CHINA

1. PASPOR ASLI (minimal masa berlaku 6 bulan) dan lampirkan PASPOR LAMA JIKA ADA
2. PAS PHOTO TERBARU 3.3 cm X 4.8 cm 2 lembar dan FOTO DIGITAL JPG (berwarna dan warna dasar putih zoom 80%)
3. PHOTO COPY KTP DAN KARTU KELUARGA

